



ELECTIONS PROFESSIONNELLES 2018 - Dépouillement

Déclaration UNSA EDUCATION

L'Unsa Education dans le contexte du développement durable et du numérique n'est pas opposé au vote électronique.

Nous nous félicitons de l'augmentation de la participation. Nous regrettons les cafouillages du début, mais cette augmentation de la participation montre que cela n'a pas empêché nos collègues de voter.

L'Unsa Education rappelle notre attachement au paritarisme.

Pour terminer, nous regrettons que certaines organisation syndicales se soient permises d'interrompre des cours pour faire voter les collègues.

Fait à Poitiers, Rectorat le 6 décembre 2018